
École élémentaire de Fauverney
Place de la Mairie
21110 Fauverney
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À  Madame l’Inspectrice de l’Éducation Nationale
 Monsieur le Maire de Fauverney
 La commission scolaire

Aux  Parents d’élèves élus
Aux  Enseignants

CR du  CONSEIL D’ÉCOLE du   11   juin 202  5

Présents : M Bigeard, Mme Lambert, M Bonin,  pour la commune
Mmes Barnou, Verin, parents d'élèves élus
Mmes Van Bergen, Degrange, M Mangin et M Roy, enseignants

Excusé(e)s: M Cornemillot, Mmes Galloppe et Coquelet

 Bilan de la coopérative scolaire

Monsieur Roy présente le bilan de la coopérative scolaire. 

Le bilan de la coopérative fait apparaître le résultat financier actuel mais mérite d'être complété au regard
des opérations en cours :

Vente des photos de classe :  (en cours)
Sortie zoo de l'Auxois (PS à CP) : - 1166 € (entrées et bus)
Sortie voile (CE1 à CM2) : - 2880 € (– 864€ d'acompte déjà versé) – 495€ (bus)
Sortie voile, paricipation des parents : +1200€
Sortie collège Longvic (CM) : - 175 (bus) et  - 98,14 (repas)
Equipement vélos maternelle : - 1868,43€ (projet savoir rouler à l'école)
Matériel arts visuel ODMP : -129€
Opération dessins d'école : + 582€ (meilleur résultat depuis le début de ce type d'opération)
Reliquat coopérative scolaire : + 37€

Si l'on prend en compte l'ensemble de ces opérations en cours, le solde de la coopérative scolaire, au jour de
ce conseil d'école est de 4383,90€.

Les sorties de fin d’année sont financées à hauteur de 60% par la commune, avec une subvention de 2000€
déjà versée sur le compte de la coopérative scolaire. Monsieur Roy renouvelle ses remerciements à monsieur
Bigeard et à ses conseillers.

Les bénéfices des actions antérieures ont donc, comme annoncé lors du conseil d'école du 11 juin 2024,
été  réinvestis  dans  l'achat  de  paniers  de  basket,  de  vélos,  trottinettes  et  draisiennes.  Ils  ont  permis
également d'offrir aux élèves du CE1 au CM2, 3 jours de stage « voile » sur la base nautique d'Arc sur
Tille.
Les justificatifs des factures et des différents dépôts d’argent sont à la disposition des membres du conseil.



 Effectifs rentrée 20  25

Pour la rentrée 2025, les effectifs prévisionnels sont les suivants:

PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2

10 10 11 10 13 11 10 10
Soit un total de 85 enfants

Le conseil ayant lieu mi-juin, des inscriptions sont encore possibles d’ici la fin de l’année scolaire, voire lors
de la rentrée de septembre. 
La répartition des classes pour la rentrée 2025-2026 devrait être :
PS/MS -  Monsieur Mangin
GS/CP – Madame Van Bergen
CE1/CE2 – Madame Degrange
CM1/CM2 – Monsieur Roy

Cette répartition est susceptible de changer en fonction d’éventuelles inscriptions d’ici la rentrée de 
septembre. Pour rappel, un effectif de 24 élèves maximum est autorisé, au niveau académique, en 
GS/CP/CE1.

 APC
Les activités pédagogiques complémentaires (APC) font partie des obligations de service des professeurs qui
les organisent et les mettent en œuvre dans toutes les écoles. Les APC se déroulent tous les mardis soirs de
16h30 à 17h30. Elles sont basées,  cette année,  sur l'ensemble des compétences attendues en français et
mathématiques. Pour la dernière période, 7  élèves en bénéficient.

 Aide aux devoirs, aux fondementaux
Dans la continuité du 2èmetrimestre, Monsieur Mangin, Mme Van Bergen et Monsieur Roy  assurent l'aide
aux fondamentaux : 
 le lundi de 16h30 à 17h25, jusqu' au 16 juin 2025
 le jeudi de 16h30 à 17h25, jusqu'au 22 mai 2025.
 le vendredi de 16h30 à 17h25, jusqu'au 06 juin 2025
En moyenne sur l'année, plus d'une dizaine d'enfants sur chaque journée, ont bénéficié de cette aide. C'est
très positif et mérite d'être reconduit.

 Projets pédagogiques

Permis internet et permis piéton
Les gendarmes sont venus à l’école pour une sensibilisation aux risques liés à l’utilisation d’internet pour les
CM2-CM1 et aux risques liés à la circulation à pieds pour les CE2. Chaque enfant a reçu un « permis » et un
livret reprenant les thèmes abordés. Dans celui concernant internet, il y a également une partie pour les 
parents qui regroupe des conseils précieux.

Projet Basket : Dans le cadre d'un partenariat avec la ligue de Bourgogne – Franche Comté de Basket, Cyril
et Mickael sont venus animer des ateliers basket-ball pour les classes de CE1/CE2 et CM1/CM2. Des jeux
autour de la manipulation  de balle, de l'adresse, de la passe, du tir, dans une très bonne ambiance. Ce projet
a pu voir le jour en partie grâce à l'acquisition des 2 paniers de basket

Savoir Rouler à vélo : 
Monsieur Roy a renouvelé son partenariat avec la fédération française de cyclotourisme qui propose son 
expertise pour la mise en place de cette action. Les CM1/CM2 ont commencé les séances le mardi 20 mai 
jusqu’au mardi 17 juin. Ils aborderont les blocs 1 et 2 du socle commun, le savoir pédaler et le savoir 
circuler. Monsieur Chaudron, moniteur fédéral, encadre ces séances avec l’enseignant de la classe. Il faut 
toutefois que chaque enfant apporte son vélo et son casque. 



Rencontre athlétisme maternelle     : le lundi 16 juin (matin de 9h30 à 11h30). 
Les élèves de maternelle des classes de Magny (TPS, PS MS), d’Izier (TPS PS MS) et de Fauverney se
rencontreront autour d'ateliers d’athlétisme.Cela représente environ 75 enfants. Les 6 ateliers seront encadrés
par les CM1-CM2 et l'ensemble des parents qui seront présents lors de cette matinée.

Savoir porter secours : Monsieur Gautherot, parent d'élève, professeur en sciences et formateur sur les gestes
de premiers secours, interviendra auprès des CM1 (le jeudi 19 juin matin) pour sensibiliser les enfants sur
les premiers gestes d'urgence. Cette formation est diplômante, c'est la première étape.

Le journal scolaire : nous en sommes à la 7ème édition.
Ce journal réalisé dans le cadre du PACTE, projet innovant est conduit par Monsieur Mangin. L'ensemble
des articles, des jeux, des dessins sont réalisés par les élèves de l'école. Le choix d'un « 4 pages » en noir et
blanc est motivé par le fait de « coller » au plus près d'un journal et de limiter les contraintes de réalisation
afin d'être en capacité de produire un numéro entre chaque période scolaire.

Projet  «     chocolat     » :   le  vendredi  13  juin,  les  élèves  de  PS MS découvriront  comment  se  manipule  le
chocolat en compagnie d'un professionnel et se lanceront dans une production personnelle.  

 Sorties scolaires
maternelle/C  E1 : Zoo de l'Auxois
La sortie s'est déroulée le 27 mai :  les enfants ont pu visiter le parc et découvrir les loups ainsi que les
animaux étudiés tout au long de l'année.  Une étude spécifique a été menée autour du loup à travers la
littérature enfantine tout au long de l'année. Chaque niveau de classe disposait d'une carte sur laquelle il
pouvait répertorier les animaux repérés (pour les plus grands, il fallait également déterminer si l'animal était
ovipare ou vivipare). Les enfants ont également pu bénéficier de la présence d'un soigneur et assister au
goûter des ours et des lémuriens. Ils ont même pu voir un python sorti de son terrarium afin de pouvoir
l'observer de plus près. Les plus courageux ont même touché le reptile.

CP-CE2 et CM : Stage voile les 10, 12 et 13 juin
3 jours à la base nautique d'Arc sur Tille (2 séances de 2 h par jour)
CE1 / CE2 : navigation en optimist en équipage de 2 avec 1 intervenant et 1 enseignant.
CM1 / CM2 : navigation en optimist en équipage de 2 ou en fusion en équipage de 3 ou en catamaran en
équipage  de  3  avec  1  intervenant  et  1  enseignant  (choix  de  l'activité  en  fonction  des  conditions
météorologiques / au moins 2 activités sur les 3 jours).

Monsieur Roy rappelle également que pour cette sortie, le test anti-panique est obligatoire. Tous les enfants
ont pu l'obtenir grâce notamment au cycle piscine annuel pris en charge par la commune depuis maintenant
de nombreuses années. Un remerciement particulier est fait à Monsieur le Maire et ses conseillers pour cet
investissement à long terme.

Visite du collège : les CM se sont rendus, le 13 mai,  au collège Roland Dorgelès de Longvic pour une
journée durant laquelle ils ont pu découvrir les locaux, le fonctionnement de la restauration, le CDI. Ils ont
participé à des cours de mathématiques, de géographie, de français et d'EPS. Le transport et le repas ont été
pris en charge par la coopérative scolaire.

 Aménagement des écoles

Équipements réalisés :
 installation de la cabane pour le stockage des vélos dans la cour maternelle
(dalle et cabane)
- la cabane est fermée par un cadenas.
- achat des tapis pour les classes de primaire



Points d'aménagement à prévoir :
Entretien des espaces verts des cours de récréation (taille des haies, remplacement des arbres morts ) : point 
vu avec M Cornemillot.
Renouvellement de l'ordinateur de la classe maternelle : Monsieur Bonin et Monsieur Mangin s'occupent de 
réaliser cet achat.

Reprise des points évoqués lors du précédent conseil d'école :
Panneau extérieur regroupement  
Rideaux-tendeurs : problèmes de décrochages lorsqu'il y a du vent, les enfants
peuvent également se faire mal avec les tendeurs, solution(s) à envisager
mise en route de la nouvelle alarme

 Questions parents d'élèves élus

 Aucune question.

Monsieur Roy rappelle aux parents d'élèves élus pour l'année scolaire 2024-2025 qu'ils seront sollicités 
pour le bureau de vote des élections de parents d'élèves en octobre 2025.

Le président du Conseil d’école Représentant des parents d’élèves élus
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